

[ENERFIP](#), (siège social à Montpellier/ Hérault, 12 salariés) plate-forme de financement participatif dédiée aux énergies renouvelables (photovoltaïque, éolien, biomasse), annonce que sa collecte annuelle devrait passer d'1,1 M€ à près de 10 M€ cette année. L'entreprise montpelliéraine soutient en 2017 une trentaine de projets. "Notre objectif sera d'en soutenir à peu près autant l'an prochain tout en augmentant le montant de chacune des levées de fonds", explique Julien Hostache, directeur général d'Enerfip à La Tribune. Selon l'institut I4CE de la Caisse des Dépôts et Consignations (CDC), les besoins en financement participatif s'élèveraient, en France, à la hauteur de 100 M€ par an sur les seuls appels d'offres lancés par la Commission de régulation de l'énergie (CRE). www.enerfip.fr/